
Wann hattet ihr die letzte Reifenpanne??
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 6. Juli 2007 um 15:03

Hi Stefan,

mir hat mal ein Reifenhändler gesagt, dass das Flicken von Hochgeschwindigkeitsreifen (ab H)
nicht zulässig sei. Hat sich aber ja, wie du schreibst, für dich ohnehin erledigt. Ist
wahrscheinlich wirklich besser so.

Thomas
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